

## BAB IV SIMPULAN

*Shinsengumi* merupakan organisasi kepolisian yang aktif pada Zaman Bakumatsu. *Shinsengumi* terbentuk dari *rōnin*, masyarakat kelas rendah dan berfungsi sebagai pelindung kota Kyoto. Dibentuk oleh pihak Keshogunan Tokugawa untuk melindungi perwakilan Tokugawa Bakufu dan menyingkirkan musuh Tokugawa Bakufu yang berada di Kyoto. *Shinsengumi* ditakuti oleh masyarakat Jepang pada Zaman Bakumatsu, karena reputasi mereka sebagai pembunuh dan pemburu kriminal dan pemberontak.

*Shinsengumi* pada Zaman Bakumatsu bertugas sebagai polisi di kota Kyoto, namun lebih tepatnya mereka lebih mirip dengan pasukan pribadi Keshogunan Tokugawa. Tugas mereka adalah menjaga keamanan kota Kyoto dan untuk menyingkirkan oposisi atau kelompok yang mengancam posisi kekuatan milik Tokugawa Bakufu. Seperti dalam insiden Ikedaya yang membuat mereka ditakuti, di dalam insiden ini mereka menahan kelompok pemberontak yang berencana untuk menyingkirkan Tokugawa Bakufu.

Di dalam *Anime Gintama* ada organisasi *Shinsengumi* yang terinspirasi dengan *Shinsengumi* di dalam fakta sejarah. *Shinsengumi* di dalam *Gintama* juga berfungsi sebagai pihak kepolisian di dalam *anime* tersebut. Selain itu beberapa anggota dari *Shinsengumi* dijadikan sebagai karakter sampingan yang sering muncul di *Anime Gintama*. Karakter ini memiliki nama keluarga yang sama dengan anggota *Shinsengumi* dalam fakta sejarah namun mereka memiliki nama panggilan yang berbeda, contohnya Kondo Isao dan Hijikata Toshiro.

Ada persamaan antara *Shinsengumi* dalam sejarah dengan di dalam *Anime Gintama*. Sebagai contoh anggota *Shinsengumi* di dalam *Gintama* juga memiliki nama keluarga dan memiliki jabatan yang sama dengan versi sejarah mereka. Di dalam sejarah pun terjadi peristiwa-peristiwa yang berhubungan dengan *Shinsengumi*, di dalam *Gintama* peristiwa tersebut juga ada dan digunakan sebagai alur cerita di episode

yang memfokuskan *Shinsengumi* walaupun akhir dari alur cerita tersebut berbeda dari yang terjadi di dalam sejarah. Namun ada juga perbedaan di antara kedua *Shinsengumi* tersebut, seperti *kanji* di awal kata *Shinsengumi* berbeda dan juga pakaian dinas yang sangat berbeda. Terlihat bahwa ada persamaan dan perbedaan di antara kedua *Shinsengumi*.

*Shinsengumi* adalah nama organisasi kepolisian di masa Bakumatsu yang dibentuk oleh Tokugawa Bakufu. Berfungsi untuk melindungi kota Kyoto dan terutama untuk menyingkirkan oposisi Klan Tokugawa. Akan tetapi dapat dilihat bahwa walaupun representasi *Shinsengumi* mungkin tidak sama persis dengan sejarah *Shinsengumi* namun *Shinsengumi* di *Gintama* masih memiliki persamaan dari segi identitas, anggota dan juga peristiwanya, walaupun mungkin hanya mengambil kerangkanya saja. Secara tidak langsung *anime* ini memang berlatar belakang sejarah meskipun ada perbedaan.

